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REQUERTMENTO N', 307 12024

Em fevereiro de 2024 fiz um requerimento sobre o trajeto
da ponte do antigo matadouro, onde uma das perguntas foi:

Sabendo que do lado direito da ponte (bairro sentido
centro) havia um Guard Rail, ondê o mesmo foi retirado durante a

obra, devido ao desabamento de parte da mesma devido a chuvas.

A resposta foi que havia um alambrado, o qual já se

enconti'ava danificado, e que precisou ser removido para a realização
da obra e que a SEMAZ dentro de suas possibilidades, executará um
novo alambrado no local.

. Não foi só o alambrado que foi retirado, foi o Guard Rail

também, eu moro no bairro e sempre passo por esse trajeto, e tinha
sim um Guard Rail, o qual segue foto comprovando que parte foi
retirado.

Porém, o alambrado eu também já fiz um requerimento
pedindo o conserto ou troca do Ínesmo, pois ali atravessam capivaras
,pelo buraco que tem no alambrado

Requeiro a Vossa Excelência, obedecidas às normas
regimentais, seja oficiado ao senhor Prefeito Municipal, solicitando ao

mesmo, através dos'órgãos competentes da municipalidade, as

seguintes informações :

1- De quem realmente'é a responsabilidade de colocar
um novo Guad Rail o qual foi retirado para realização da obra quando

a mesma desabou devido às chuvas?

2 - Respondido de quem é a responsabilidade qual a

previsão para que se coloque um novo guard rail, antes que alguém
se ácidente no local, caindo no córrego? .

3- O alambrado será recolocado? Se sim'qual a previsão?

Se não por qual motivo? Pois há um grande risco de acidentes sem

esse alambrado, pois capivaras atravessam de um lado para o outro,
principalmente a noite.
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4. Haveria a possibilidade de sinalizar o trajeto colocando
placas para alertar sobre as capivaras? Se sim qual a prevÍsão? Se
não por qual motivo.

' Seguem fotos em anexo mostrando que parte do Guard
Rail foi retirado e também do alambrado.

Plenário Syrio Ignátios, 14 de junho de 2024.
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